



Parque de La Isla



Cardenadijo



MARCELIANO SANTAMARIA

en el

CIRCULO de BELLAS ARTES

El nombre venerable de don Marceliano Santamaría, patriarca de la mejor tradición realista en nuestra pintura contemporánea, viene a honrar nuevamente las páginas de VERTICE, tan sensibles y propicias a la exaltación de los valores artísticos nacionales.

La vida del gran pintor castellano, larga y pródiga en el nobilísimo ejercicio de su arte, se ha visto siempre colmada por un afán de quehacer y de superación inextinguibles.

Los más limpios y brillantes laureles han jalado este recto camino artístico de don Marceliano, que, en la cumbre ahora de su alta y veterana maestría, pinta aún con el puño firme y concreto, con la mirada clara y despierta, los inmortales horizontes de su Castilla natal.

En estos días, y en el Círculo de Bellas Artes, que preside también el ilustre pintor burgalés, se celebra, como un homenaje más en su honor, otra Exposición interesantísima de telas del maestro. Algunas de ellas reproducimos aquí. En todas se presente la amorosa delectación que el pintor puso en los realistas paisajes de Castilla. Fácil y concreta la pincelada, encendido el color y segura siempre la veterana mano varonil para el toque personalísimo.

El frescal